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本报讯 3月 23日下午，新郑市委副
书记、市长马志峰深入 S103道路提升改
造工程项目现场调研，要求各相关部门要
高度重视，科学决策，密切协作，克难攻
坚，确保工程有序进行。

当天，马志峰带领市直相关部门负责
人来到 S103南水北调桥，通过实地查看、
看图纸、听汇报等方式，了解 S103改建工
程的相关情况，协调解决目前存在的问题。

据悉，S103（新禹快速通道）改建工程
起点位于大高庄G107线、S323线与 S103
线环形交叉处，终点位于 S103线新郑市
与禹州市交界处,全长 12.456公里，同期

实施道路两侧生态廊道。目前工程立项
已批复，筹备PPP项目入库准备工作。

调研中，马志峰说，道路提升改造工
程事关群众切身利益，对完善城市功能、
提高城市品位具有十分重要的意义。各
相关单位、部门要高度重视，科学决策，调
整思路，量化任务。同时要精心组织，加
大人力、物力等各项投入，抢时间、抓节
点、争进度，提高施工效率，确保施工质
量，尽快做大规模，尽快做出形象。对于
工作中出现的土地、绿化等问题，各部门
之间要密切协作，积极配合，形成上下联
动、部门协调的工作格局，克难攻坚，迎难

而上，确保工作顺利推进，有序进行。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文 文/图

新郑市领导调研具茨山易地扶贫搬迁工作

保质完成建设任务
让群众尽快搬迁入住

本报讯 3 月 27 日，新郑市委书记
刘建武带领相关部门负责人，调研具茨
山易地扶贫搬迁及土地复耕工作，并主
持召开座谈会。刘建武表示，各相关单
位、部门要提升站位，明确责任，积极做
好易地扶贫搬迁工作，确保贫困群众早
日搬进新社区。新郑市委副书记曹东锋、

新郑市副市长李猛、新郑市领导林俊伟
等陪同调研。

在新郑市具茨山社区，一行人通过观
看展板、听取汇报、问进度的方式，详细了
解搬迁过程中群众关心关注的难点、热点
问题，并现场协调解决项目推进中存在的
问题。

在随后召开的座谈会上，具茨山管委
会汇报了搬迁安置进展情况及土地复耕
工作情况。富春公司汇报了社区建设情
况、存在问题及下一步打算。市直单位围
绕各自承担工作任务进展情况、存在问题
及下一步打算建议发言。刘建武逐一进
行了解并认真记录，找准搬迁难题，共商
解决办法，寻求最佳方案。

刘建武说，易地扶贫搬迁是全面改善
山区贫困群众生产生活条件的重要举
措。具茨山管委会及相关乡镇、单位要站
位再提升，高度重视，主动作为，敢于担
当，把具茨山易地扶贫搬迁作为一项重大
政治任务、第一号民生工程，上下联动，形
成合力，加快推进搬迁工作步伐。要责任
再明确，建立台账，定期召开项目推进会，
完善工作机制，使问题任务化、任务责任
化、责任具体化。各相关部门、施工方要通
力合作，在保证施工质量和施工安全的前
提下抢抓时间节点，建立台账，倒排工期，
责任到人，切实增强责任意识，确保按时保
质完成建设任务，让群众尽快搬迁入住。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文 文/图

新郑市第二批33个重点项目集中开工
本报讯 3月 26日上午，新郑市举行

2018年第二批重点项目集中开工仪式，新
郑市委书记刘建武出席开工仪式并宣布
开工。新郑市领导马志峰、曹东锋、王俊杰、
李志强等参加项目开工仪式。

当天，集中开工的 33个重点项目(含

省重点项目3个，郑州市重点项目1个)，总
投资 281.9 亿元，年度计划投资 96.1 亿
元。其中产业发展项目 7个，年度计划投
资38亿元;基础设施项目3个，年度计划投
资 1.1亿元;生态建设项目 2个，年度计划
投资 1.7亿元;社会事业项目 10个，年度计

划投资5.2亿元;社区建设及征迁改造项目
11个，年度计划投资50.1亿元。

据了解，为做好 2018年项目建设工
作，突出项目引领，助推新郑市国家中心
城市次中心建设，新郑市已于 2月 1日举
行了第一批重点项目集中开工仪式，开工

项目 23个，总投资 70.4亿元，年度计划投
资 44.5 亿元。截至目前，23个项目已全
面开工建设，累计完成投资额 12.3亿元，
占年度投资的27.6%。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文

新郑市政协
调研企业发展情况

本报讯 3月 28日，新郑市政
协主席李志强、政协副主席王海民
等带领工商联界别政协委员,对
新郑市企业发展情况进行调研。
新郑市工商联主席刘彩云陪同
调研。一行人先后到恒华电力、
河南瑞腾塑胶集团有限公司、华
润雪花啤酒(河南)有限公司、雏鹰
集团实地调研，了解企业生产营
经营情况。

在恒华电力，一行人参观了
生产车间，了解了该公司发展的
情况。在河南瑞腾塑胶集团有限
公司，瑞腾管业负责人详细介绍
了他们拥有的先进管道设计理念
和丰富的生产经验。该公司为确
保管道的科学生产，制定了严格
的生产监管体制，引进了先进的
检测设备，以确保管道的高品质，
赢得了国内外的合作商。李志强
表示，像瑞腾这样发展势头强劲
的企业，在经济贡献、创造就业岗
位、参与社会公益事业、维护社会
稳定、促进地区和谐发展等方面
发挥着重要作用，希望各相关部
门要切实改善企业经济发展环
境，实实在在地帮助企业解决困
难，为企业健康可持续发展修桥
铺路。

调研中，李志强希望市工商
联界别政协委员和市工商联要紧
紧围绕新郑市当前企业发展的现
状及发展过程中的实际困难和问
题，不断深入基层和企业了解情
况、倾听呼声，准确掌握企业的发
展动态和第一手信息资料。及时
向党委、政府反映企业的诉求，并
提出相关意见和建议，充分发挥
市工商联界别政协委员在参与国
家政治生活和社会事务中的重要
作用，促进非公经济的市场环境、
政策环境、法律环境、社会环境不
断得到改善。同时企业负责人要
善于学习，带动整个企业干部职
工形成学习的好氛围，在学习中
借鉴，在学习中进步。要努力向
管理要效益，向管理要成果。要
向创新要发展，向创新要动力。
企业要多做公益事业，企业是社
会的细胞，企业的发展依托于社
会，企业的成果要回馈社会，要多
做公益事业，树立企业良好形象。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文

新郑市领导调研西亚斯学院规划建设情况

加大扶持力度，全力服务学校发展
本报讯 3月22日上午，新郑市委副

书记、市长马志峰带领市直相关部门负责
人，调研西亚斯国际学院规划建设情况。
马志峰表示，各相关部门要各司其职，密
切配合，克难攻坚，加大扶持力度，全力服
务学校发展。

马志峰一行先后到西亚斯国际学院
中国园、郑州山雀无人机研发中心、新图
书馆等地实地调研，听取学校负责人的情

况介绍，详细了解学校规划建设情况。
座谈会上，与会人员共同观看了学院

宣传片，该院理事长陈肖纯介绍了学院发
展成就及未来规划。与会人员就该校未
来发展规划进行交流、讨论，并协调解决
发展中遇到的土地、污水处理等难题。

马志峰说，西亚斯国际学院秉承开
放、共享的办学理念，全方位培育人才，
高校人才集中、智力汇聚、技术密集，以

学校建设带动城市建设，是城市实现高
速、高质发展的重要支撑，发挥着不可替
代的作用。各相关部门要着眼于西亚斯
国际学院未来发展规划，用更多的时间
和精力，进一步梳理存在的困难和问题，
更新观念，加大支持力度，全力配合并继
续服务学校发展。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文

新郑市领导调研S103道路提升改造工程

提高施工效率，确保施工质量


